

NATATION SYNCHRONISÉE

Chenôve reste en élite

Le duo junior de Chenôve, avec les deux nageuses formées à Châlons-en-Champagne - Pauline Menis et Stéphanie Breuillard - associées à Ella Stansbury, n'a pas tremblé lors des championnats de France Elite d'un niveau très relevés.

Dès les préliminaires, les Côte-d'Oriennes se positionnaient pour la finale en terminant à la neuvième place, au coudé à coudé avec deux duos du pôle de Lyon. Comme toujours, les figures imposées allaient être le juge de paix.

Une belle maîtrise

Les Chenevilières se concentraient sur ces quatre figures très techniques, en évitant les deux points de pénalités toujours possibles, pour terminer en bonne position. Pauline Menis se classait 24^e parmi toutes les nageuses des pôles espoirs français, Stéphanie Breuillard et Ella Stansbury moitiés dans la première moitié des 120 nageuses en lice.

Cette belle moyenne confirmait la position dans un mouchoir du ballet libre, à seulement deux dixièmes du duo lyonnais mais avec un seul petit dixième d'avance sur l'autre duo du Rhône. Et la maîtrise des jeunes Bonbis, avec une exécution proche de la perfection, leur permettait de conserver cette neuvième place synonyme de maintien dans l'élite française pour la saison prochaine. Fort logiquement, ce sont Angers, Aix et le premier duo de Lyon qui montaient sur le podium.

Quant au duo senior, composée d'Hélène Pereira et de la junior Morgane Mangin, il confirmait son niveau en se classant treizième sur les seize duos en compétition. Une belle performance pour ce duo monté en cours de saison à la suite de la blessure de la titulaire seniors. Seuls les six premiers duos restent en élite, tous les autres devront passer par le tournoi interrégional de qualification comme cette saison.

SPORT SCOLAIRE

La crème de la gym acrobatique à Dijon

Le gymnase Epirey de Dijon accueille aujourd'hui et demain les meilleurs gymnastes hexagonaux pour le compte des championnats de France UNSS de gymnastique acrobatique.

Lors de la première journée, vingt-huit collégiés seront représentés, parmi lesquels l'établissement de Nuits-Saint-Georges (Félix-Tisserand), qui tâchera de porter haut ses couleurs. Demain, lors des compétitions lycée et excellence, on pourra admirer les prouesses des gymnastes du collège Carnot inscrit en excellence ainsi que celles de leurs aînés lycéens et lycéennes.

Avec dix-sept lycées et autant de collèges excellents engagés, les Dijonnais s'attendent donc à une rude concurrence. « C'est la première fois que les championnats nationaux de gymnastique acrobatique se tiennent

à Dijon. Il s'agit d'ailleurs d'une occasion en or pour les deux établissements dijonnais de prouver leur valeur », souligne la coordinatrice de l'événement, Marie-Annick Dézert.

Deux prestations

Du côté de la compétition, notons que le programme sera axé sur deux prestations notées chacune sur vingt points. D'abord en "duo-trio" enchaîné, puis en "chorégraphiée" où cinq à six gymnastes évoluent en musique sur un praticable (12 x 12 m). C'est un enchaînement d'éléments acrobatiques et individuels reliés par une chorégraphie et synchronisés sur une musique dynamique.

Bref, durant deux jours Dijon deviendra la capitale nationale de la gymnastique acrobatique.

ROMAIN LELIÈVRE

RUGBY. Fédérale 1

Les courses ont démarré

Éliminé en 8^e de finale, le Stade dijonnais a entamé un autre combat, celui du recrutement. Quatre nouvelles têtes ont ainsi signé pour la saison prochaine.

Si le Stade veut rester en Fédérale 1 ou viser plus haut, il doit se renforcer. Ceci est d'autant plus une évidence que la saison prochaine (la 1^{re} journée pourrait être le 25 septembre 2011), les poules passeront de 12 à 10 éléments avec deux descentes. Aussi, le président Gautheron et sa fine équipe de recruteurs sont passés à l'offensive.

Quatre nouveaux ont ainsi été pris dans les filets stadistes. Tom Patterson, âgé de 32 ans, débarque. C'est un trois-quarts centre anglais (1,85m, 98 kg) habitué des joutes de haute volée, passé entre autres par Nevers et Auch (Pro D2) la saison passée.

Geldenhuis, de père en fils...

Trois autres maillons viennent grossir le futur pack dijonnais. Aurélien Vacheret (originaire de Dole), 3^e ligne centre ou aile (1,89 m pour 95 kg) a officialisé sa signature. Ancien Burgien et Chalonais, il était le capitaine de St-Jean-d'Angély (F2). « On perd J.-B. Vert (*études au Luxembourg*) pour le dé-



Au côté du porteur de balle, le désormais ex-Montluconnais Simeon Geldenhuis s'est engagé au Stade. Photo Philippe Bruchot

but de saison, on devait donc recruter quelqu'un. C'est un super élément polyvalent », note Julien Rouet.

Enfin, Simeon Geldenhuis (1,96 m, 105 kg) arrive de Montluçon après trois saisons accomplies en Auvergne. Ce 2^e ou 3^e ligne a aussi une expérience à Tarbes (2008-2009) à son actif. Ce nom n'est pas inconnu du côté stadiste puisque le papa a déjà porté les couleurs côte-d'oriennes lors de la saison 1993-1994. « J'ai joué avec lui », relève Julien Rouet. « On voulait de bons joueurs qui s'intègrent facilement. Avec Tom, ils parlent couramment français. Ils sont dynamiques et cos-

tauds, c'est qu'on recherchait. » Enfin, Jody Jenneker sera au talonage. Agé de 27 ans (1,83 m pour 110 kg), ce Sud-Africain évoluait au Natal Sharks où il a joué la Currie Cup. Cette liste de recrues devrait encore s'allonger de trois à quatre noms.

Côté départ, le nom de Julien Rivier est murmuré à Beaune. Pour le reste de l'effectif, une rencontre est organisée le 25 mai entre tous les acteurs de cette intersaison fructueuse. « On aura une belle équipe », confirme Julien Rouet. Des propos appuyés par les prolongations de Ralulu Robanakadavu et Julien Flanquart.

JÉRÔME ROBLAT

ECHOS DES LAMES

MARION CHEVALLOT EN BRONZE

La Dijonnaise Marion Chevalot s'est distinguée le week-end dernier à Fontaine-le-Comte à l'occasion des championnats de France épée cadets en montant sur la troisième marche du podium. Marion Chevalot avait pourtant mal débuté la compétition (5 défaites en poule) mais se reprenait ensuite pour atteindre les demi-finales. Là, elle chutait (15-9) face à la future championne de France, la Caennaise Delphine Dussault. Rebecca Cristel Delesse termine elle 30^e sur 58. En N2, Mathilde Zuddas se classe 18^e et Julie Devillard 21^e. Enfin, chez les garçons, Fabien Gruet Barbier termine 15^e sur 90 participants.



FLEURET VÉTÉRANS

Le Dijonnais Didier Contrepeis, éliminé en tableau de 16, s'est classé 9^e (sur 15), lors des championnats de France vétérans ce week-end à Montpellier.

SABRE : RÉGIONAUX BENJAMINS

Les championnats de Bourgogne benjamins au sabre avaient lieu ce week-end à Montceau-les-Mines. Chez les filles, la Dijonnaise Réaksa Renaud décroche l'argent devant ses coéquipières de l'ASPTT Daphné Boulanger et Océane Roussel, troisième. Par équipes, toutes les trois remportent le titre régional. Du côté des garçons, Rémy Cloatre prend une belle deuxième place devant Alexandre Canton, troisième, Julien Besse terminant sixième, Emilian Ducret septième et Hugo Raulin neuvième. Par équipes, les Dijonnais de l'ASPTT prennent la deuxième place, devant les Quetignois, troisième.